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COMPTE RENDU RÉUNION PUBLIQUE LAMBERSART – 22 JUIN 2022 

Salle du Castel St. Gérard 

Ordre du jour 

- Préambule : Restitution des résultats et contributions recueillis à la suite du premier 

atelier le 08/06 ;  

- Rappel du cadre : Présentation des thématiques de travail retenues, de la 

méthodologie proposée ainsi que l’objectif visé par ce deuxième atelier : la rédaction 

d’un cahier des charges ; 

- Débat ouvert : Mise en place d’ateliers sur table, chapeaux de Bono, Matrices ; 

- Conclusion : Synthèse des échanges en atelier par les rapporteurs sur l’ensemble des 

contributions collectées.  

 

Contributions issues du travail collectif sur table 

Travail par occurrence et récurrence : dans la colonne « contributions » ont été listé l’ensemble 

des idées que les participants ont souhaité relever. Celles-ci ont été hiérarchisées en fonction 

du nombre de votes qu’elles ont recueillis (animation des gommettes).  

Le premier nombre en gras correspond au nombre total de votes. Le détail des votes est 

également indiqué entre parenthèse : le premier chiffre correspond aux résultats du 1er atelier, 

le second chiffre aux résultats du 2nd atelier.  
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Sujets « hors cadre » relevés (à destination de la mairie) 

Aussi, plusieurs points ont été relevés par les riverains concernant des sujets en dehors du 

périmètre d’action des propriétaires sur les terrains SION et TDF. Ces derniers faisant plutôt 

référence aux problématiques appartenant à la ville : 

- Améliorer la desserte transports en commun (bus, station vlille, tram) : déplacer, 

réglementer les arrêts de bus, développer le tramway  

- Mise en place d’un stationnement « zone bleue » dans le quartier 

- Créer un « accès logements » au niveau du terrain Sion depuis la rue Gambetta 

- Mettre en lien la circulation avec celle de l’avenue Becquart 

- Créer au moins une nouvelle voie de circulation : prolonger la rue Sakharov vers la rue 

de Lille 

- Repenser le gros carrefour en entrée de ville 

- Incivilités, déchets, mégots, pétards, délinquance dû au lycée 

- Verdir au maximum l’avenue Sakharov par la mairie 

- Créer une « forêt » au niveau du jardin du pont royal en entrée de ville 

 

Prochaine étape 

3ème réunion publique du 06/07/2022 à la salle du Castel St Gérard :  

- Format : Réunion publique avec prise de parole des promoteurs et architectes 

concernant les projets immobiliers, mais également des élus concernant les 

sujets « ville » qui ont été remontés.  

- Objectifs :  

→ Présentation d'une proposition prenant en compte un cahier des charges pensé 

par les riverains pour les protagonistes. 

→ Organisation d’un temps « hors réunion » pour répondre à des personnes ayant 

des demandes plus précises. 


